



Baja Fitch México calificación a Playa del Carmen, Quintana Roo

7 de Diciembre, 2012

Fitch México bajó hoy la calificación a A-(mex) desde A(mex) del municipio de Solidaridad (Playa del Carmen), Quintana Roo, y su perspectiva crediticia se mantiene "negativa".

Monterrey.- Fitch México bajó hoy la calificación a A-(mex) desde A(mex) del municipio de Solidaridad (Playa del Carmen), Quintana Roo, y su perspectiva crediticia se mantiene "negativa".

La evaluadora financiera informó que la perspectiva negativa refleja el desempeño aún limitado de las finanzas públicas, motivado por la tendencia creciente del gasto operacional y las presiones que el municipio enfrenta, en términos de provisión de servicios públicos e inversión, dado su alto crecimiento poblacional.

Adicionalmente, indicó que, aún se observan niveles elevados de pasivo circulante, principalmente la deuda relacionada con proveedores, y uso recurrente de líneas de crédito de corto plazo revolventes.

Precisó que entre los factores que fundamentan la calificación, destacan un nivel de recaudación local sobresaliente, buenos niveles de ahorro interno, altos niveles de inversión y endeudamiento manejable con perfil de largo plazo.

Asimismo, expuso que, los factores que limitan la actual calificación son los elevados requerimientos de infraestructura, dado el alto dinamismo económico y poblacional, y un nivel de gasto operacional con tendencia creciente.

También la afectan el entorno económico de corto plazo negativo, una economía altamente ligada al sector turístico, posición de liquidez limitada, así como un incremento en la deuda no bancaria (proveedores).

Además, le impactan las contingencias en el largo plazo, derivadas de la ausencia de un sistema formal de pensiones.